
 

 

 

 

 

 

 

第 1302 回例会 15 年 2 月 10 日(月) 
12 時 30 分 於 海南商工会議所４F 

 
１．開会点鐘      宇恵 弘純会長 
２．ロータリーソング 「我等の生業」 

四つのテスト 唱和 
３．出席報告  
 会員総数７２名 出席者数５０名 出席免除会員2名 

      出席率 71.430%  前回修正出席率 78.57% 
 
４．会長スピーチ 会長 宇恵 弘純 
 皆さん今日は。先週の木曜日に海南西 RC へ共同

事業として実施しました WCS 活動の結果報告の為、田
村 健治君と寺下 卓君が行ってくれました。 
有難う御座いました。 
 本日は、新入会員の中西君と青木くんに卓話をし

て頂きます。私が会長をさせて頂いて、一番嬉しく思
っている事は、中西君と青木君がすぐにクラブに馴染
んで頂けた事です。 
入会されて、5 年も 6 年も経過された会員のように

打ち解けて頂き、私にも会長、会長と気軽に声を掛け
て頂き、本当に有り難く感謝して居ます。 
 お二人の性格にも因るのでしょうが、やはり推薦

者でもあり、指導者になって頂いた平尾さんと岩井さ
んの功績が非常に大きいと思います。それと何度も申
し上げますが、情報委員会主催の、チャーターメンバ
ー3 名を講師としての勉強会に参加して頂いた事が
大変良かった様に思います。 
お二人の今後のご活躍を期待しています。 

 
５．幹事報告 
○例会臨時変更のお知らせ 
和歌山アゼリア RC 

  2 月 24 日(月) → 2 月 24 日(月) 
 PM 7 : 00～ アバローム紀の国 11 階 
○認証状伝達式のお知らせ 
 大阪金剛 RC   3 月 23 日(日)  PM3 時～ 

全日空ゲートタワーホテル大阪 6 階 
 登録料 ¥ 15,000 

  
先日御坊で開催されました、第 2640 地区 I M 第 2 組
のホストクラブの御坊東 RC の会長様と I M 委員長様

から出席にいてのお礼状が送られて来ていますので、
お知らせしておきます。 
 
６．委員会報告 
○職業奉仕委員会 

 職場見学会を 3 月 13 日に行ないます。行き先は
松下電器のリサイクルセンターと科学館を予定し
ています。 後日、時間その他を連絡させて頂きま
すので、多数ご参加下さいます様 よろしくお願
い致します。 

○国際奉仕委員会   
WCS について、先週寺下君から報告して頂きまし

たが、プロジェクトは順調に進展しています。市
長さんを表敬訪問したり、小学校を訪問して大歓
迎を受けました。 
先方のクラブより、バナーと楯を頂いて来まし

たので、会長にお渡し致します。この件につきま
して、先日、海南西 RC で卓話をさせて頂き、報告
してきました。当クラブでも詳細につきましては、
後日発表致します。  

○雑誌委員会     
ロータリーの友の事務所から連絡がきているの

ですが、P10～13 に私の宝物と言う欄が御座います
が、皆さんの宝物と思われるものが有りましたら、
写真とコメントを添えて投稿して頂くと掲載して
貰えるとの事です。 
用紙は私の方にありますので、お申し出下さい。 

○OA 会委員会     
OA 委員会の名称が地区委員会で I T 委員会に改

称されました。当クラブのホームページをさらに
充実したものにしようと考えています。トップペ
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ージに月信と友のダイジェスト判をすぐ見て貰え
る様に作り替えました。WCS の報告も掲載していま
すが、英語の訳で苦労しています。花田さんに応
援して頂いて、完成させたいと頑張っています。 
 

７．新入会員卓話 
青木 美典君    
入会してから 8 ヶ月ですの

で、何を喋ったら良いのかさ
え解りませんが、先日御坊の I 
M に参加した時、同じ新入会員
の方が意見発表されていまし
た。私も同感だと思いました。 
それはロータリークラブの

メンバーが異業種の人達の集
まりであり、お互いが利害関係の無いお付合いが出来
る。メンバーの殆どの方は商売や企業の体表者です。
会社の中で経営者は孤独ですし、弱音も吐けないので
すが、クラブの中では本音で話が出来る。これは大変
良い事だと思いますとI M でも発表されていましたが、
私も同感です。 
秋の家族会・新年の夫婦例会これは結婚暦が永くな

り、新婚時代の感激も薄れつつある夫婦や家族の絆を
強めるのに良い事だと思いました。現在は日常の職業
奉仕に忙しいので、クラブの奉仕活動には参加し難い
状況ですが、後暫くすれば率先して参加させて頂こう
と考えております。国際奉仕も、今 49 歳ですが 55
歳ぐらいから活発に参加したいと思っていますが、現
状では時間の余裕が無いので、暫くお待ち下さい。 
  

中西 秀文君  
 入会させて頂いてから早や
半年以上が経ちました。中西さ
んとは初対面でしたが、今では
旧友の様なお付合いをしてい
ます。 
私が入会するきっかけとな

りましたのは、現在も有田 RC
のメンバーであります義理の

兄がロータリー・ロータリーと言って楽しそうに頑張
っている姿を見るにつけ、そんなに魅力の有るクラブ
なのか、ロータリークラブとは何だろうと好奇心を持
ったのと、海南東 RC が一番活気があって良いと強く
勧められ、平尾先生の紹介で入会させて頂きました。
入会に際して女房から、仕事が忙しいのに更に仕事が
増えるのではと、反対されましたが、今では無理をし
ない程度に頑張ってと、少し応援してくれています。 
私は今改めて、入会して良かったと思っていますし、

I D M の時、宇恵会長と酒を酌み交わしながら、ロー
タリーとは何かと本音で話が出来、それ以来ロータリ
ーを身近に感じられて、打ち解ける事が出来ました。 
今感じている事は、ロータリーでの出逢いが私の大き
な財産に成るのではないかと云う気がしています。 
知らない世界に飛び込むのは最初不安でしたが、今で

は少し余裕も出来て、楽しく例会に出席しています。 
皆様よくご存知の様に、私はお酒が好きだしゴルフ

や遊びが好きですが、仕事も大好きです。「エンジョ
イロータリー」活気ある海南東 RC で、今後ロータリ
ーを楽しめたらと思っています。 
話が変わりますが、私は学校給食の問題や PTA 活動

を通じて学校教育や地域社会に長い間関わっている
関係で2月2日に海南保険福祉センターで開催された
「街づくりシンポジュウム」にパネラーの一人として
お話をする機会がありました。私は街造りに関しては
素人ですが、開業している貴志川町や岩出町と比較し
て、現在の海南市の活気の無い様子を見るにつけ、 
市民の一人として感じた事をお話しましたが、大変良
い勉強になりました。話をした後で、いつも例会で唱
和している四つのテスト を思い出しました。普段は
深く考 えずに唱和しているのですが。今までの自分
の言動について何か胸を打たれた様な感じがして、改
めて四つのテストの意味を自分と照らし合わせて考
えるきっかけになりました。 
私の職業は歯科医です。歯科医として皆様方にお話

したい事が沢山有りますので、卓話の機会があれば、
お話させて頂きたいと思っています。 
 

８．次週例会   
 平成 15 年２月１７日 海南商工会議所４F  
            12 : 30 ～    

９．閉会の点鐘 
 

＊＊＊ ニコニコ・米山・ＢＯＸ ＊＊＊ 
上中 嗣郎君  和歌山店を開設しました。 
田村 健治君  セブのマンダウエイースト RC との

WCS プロジェクト。順調に進んでい
るのを確認して来ました。 

中西 秀文君  卓話させてもらいますので、よろし
くお願いします。 

楠部 賢計君  セブ島からエアメールが届きまし
た。最後の文章を紹介します「喜ん
でもらえる幸せを噛みしめていま
す」この言葉に感動しました。その
人は花田君です。 

岡田 雅晶君  和歌山カントリークラブ 1 月の B
級月例で優勝しました。 

青木 美典君  卓話 出たとこ勝負でやりますの
で宜しくお願いします。 

吉田 昌生君  I M で発表しました 改めて海南東
RC 入会して良かったと思いました。 

田村 能孝君  I M 出席 土井さんにお世話になり
ました。 

岩井 克次君  青木君・中西君 卓話ご苦労様です。 
吉野  稔君  久し振りに出席させて頂きました。 
宇恵 弘純君  今年 3 才になる娘の孫が来て賑や

かにやっています。 

 

会報委員会 委員長 宮田貞三  副委員長 上野山雅也  山野 明 向井久佳 倉橋利幸 金川龍一 吉川博之 平野泰宏 


